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鷺沼町会 令和６年度 総会議事録 

 

1. 日 時：令和６年５月１８日（土曜日）１４時から１５時３０分 

2. 場 所：鷺沼小学校 体育館 

3. 出席人数：５２名 

4. 開会挨拶挨：山田 副会長から開会の挨拶 

5. 会長挨拶 ：持田和夫会長から挨拶 

6. 議長選出 ：会長の総会開催宣言後、司会/河野副会長が恒川副会長 

を議長に推薦。参加者に諮った。拍手をもって恒川副会長を議

長に指名。 

議長は挨拶後、議題審議にはいった。 

 

7. 議 案 

第１号議案「令和５年度鷺沼町会事業報告」 

第２号議案「令和５年度鷺沼町会及び鷺沼會舘決算報告」 

第３号議案「令和６年度鷺沼町会事業計画(案)」 

第４号議案「令和６年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算(案)」 

第５号議案「役員改選について」 

その他 

 

8. 議 事 

 

第１号議案「令和５年度鷺沼町会事業報告」 

 

第１号議案について、河野副会長から資料「令和５年度事業計画報告」

により要点を説明。議長が意見を求めた。 

 

★議長が特に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 

 

 

第２号議案「令和５年度鷺沼町会及び鷺沼會舘決算報告」 

 

第２号議案について、林 総務兼会計から資料「令和５年度鷺沼町会

及び鷺沼會舘決算報告」により詳細を説明。続いて会計監事 塩川 、神

谷がその内容が適正かつ正確であることを報告。議長が意見を求めた。 

 

 

質疑：５頁 ホームページ費用２５万円。どのような目的でホームペー

ジ作成、管理されていますか？ 

   ホームページにはパスワードが必要な項目があるが、役員用のペ

ージですか？ 
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回答：町会行事、各種活動などの掲載しています。回覧資料も毎月掲載 

しています。 

パスワードの所には総会関係資料が掲載されています。 

 

質疑：パスワードを知りません。町会会員の方に周知されたのですか？ 

 

回答：ホームページ開設時に 回覧 にて町会会員にはお知らせしました。 

   令和５年度はおこなっていないので会員の皆様への PR を検討し

します。 

 

★議長が他に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 

 

 

第３号議案「令和６年度鷺沼町会事業計画（案）審議」 

 

第３号議案について河野副会長から資料「令和６年度事業計画（案）」

により要点を説明。これについて議長が意見を求めた。 

 

★議長が特に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 

 

 

第４号議案「令和５年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算（案）審議」 

 

第４号議案について林 総務兼会計から資料「令和５年度鷺沼町会及

び鷺沼會舘収支予算（案）」により詳細を説明。これについて議長が意

見を求めた。 

 

質疑：現在鷺沼周辺ではいくつかのマンション建設が進んでいます。 

町会加入など対応されていますか？ 

 

回答：はい、すでに１棟のマンションから加入する旨連絡いただいてお

り、秋以降に加入する見込みです。鷺沼小の生徒数も緩やかに増

加傾向にあり、住民増加に伴い町会加入者増促進に努めてまいり

ます。また駅前再開発、昭和大学工事開始されるため安心安全の

街づくりが必要であると考えております。 

 

質疑：防犯カメラの増設を予定されていますが、設置場所はどのように

決めているのでしょうか？またカメラ管理はどのように行って

いるのでしょうか？  
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回答：設置場所としては下記を考慮して適宜判断し、設置しています。 

・交差点 

・人通りが少ない場所、暗い場所 

・小学校付近、または通学路 

  画像については必要に応じて警察立会で確認等行っています。 

 

質疑：今後毎年 2台増やす予定ですか？ 

 

回答：はい、そうです。 

   設置場所の希望などありましたらご連絡ください。 

 

質疑：11頁の子ども会の助成金が減額されているのはなぜですか？ 

 

回答：令和 5年度の予算は 30万円でした。ユニフォーム新調したため 

実績が 60万でしたが、令和 6年度の予算は令和 5年度並みで 

予算化しました。 

◇子ども会さん：ユニフォームありがとうございました。 

 

    質疑：南門から鷺沼公園方面の交差点付近は車の往来も多く下校時 

生徒が危ないところを見かけます。横断歩道のや白線の見直し 

を希望します。 

 

    回答：宮前警察、交通課に連絡してすぐに対応を依頼します。 

 

★議長が他に意見のないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

 議案は原案通り承認された。 

 

 

第５号議案「役員改選審議」 

 

第５号議案について河野副会長から資料「令和６，７年度鷺沼町会役

員」により詳細を説明。これについて議長が意見を求めた。 

 

質疑：新任、退任について明記されていません。詳しく説明願います。 

 

回答：退任：小森副会長 

   変更：山田企画担当理事→山田副会長（防災・防犯担当） 

      河野副会長（防災・防犯担当）→河野副会長（総務担当） 

新任：総務兼副会計：峰岸、荻野、高田 

 

 

 

 

 



4/4 

 

 

 

 

その他 

・恒川副会長が「鷺沼地区再開発」について説明。 

 

・小森副会長退任 感謝状と記念品授与 

         小森副会長挨拶 

 

・6月美化活動→6/15(土)役員会開後に清掃活動をおこないます。 

  11-12：會舘から鷺沼公園 3丁目交差点歩道 

  （子ども会、さぎぬま SCも参加予定） 

 

・1丁目花壇整備 

  6/2(日) ９時：抜取り、耕作 

  6/16(日) ９時：花植え 

 

 

 

※議題審議、その他報告終了にともない議長解任 

 

9. 閉   会 

すべての議題審議が終了したので山田副会長が閉会を宣言した。 

 

☆司会進行：河野 明敏 

☆議事作成：迫  正美 

 


